## MIGRANTE

Justamente hace 3 años y medio mi vida cambió literalmente, porque en mi país VENEZUELA, no estaban las cosas muy bien y decidí viajar con mi papá a un país desconocido.

Nuestro viaje fue difícil ya que a medio camino nuestro auto se había ponchado una llanta y eso retraso lo planeado, muchos creen que eso de viajar es fácil pero no, ya que uno tiene que pasar por hambre, por estrés y preocupación.

Al llegar a BOGOTÁ, COLOMBIA todo fue extraño había muchas cosas que no entendía, como por ejemplo ¿Que es una Droguería? Pensaba que vendían algo malo, mi mamá me recibió de la mejor manera, no era fácil ser niña y estar lejos de las personas que amas.

Pero llego lo peor, mis padres se separaron no era fácil para mi estar lejos de mi padre, pues es la persona que más quiero en el mundo. Ese año 2018, nadie se metía conmigo, ni mis amigos ni nadie, no me decían comentarios que me hirieran.

Pero cuando entre a estudiar llegaron más problemas, en el colegio me molestaban por ser VENEZOLANA, me decían cosas que no me gustaban y por esas cosas que me decían me metí en varios problemas de conducta, como por ejemplo, golpearme con mis compañeras en las horas de receso, en el aula y afuera del colegio.

Eran muchos sentimientos raros al yo estar en otro país, extraño a mi familia, amigos y a esas personas especiales que hasta en los momentos malos te sacan una sonrisa, yo no sabía lo importante que era mi familia hasta ahora.

En el año pasado se me presentaron muchos problemas, me iban a quitar la casa donde vivía antes, mi mamá y yo no lo íbamos a permitir ya que mi madre lucho mucho por esa casa a la que llamo mi hogar, me estuve 6 meses en VENEZUELA pero no deje que eso me afectará mis estudios y gracias a dios logre pasar el año, el cual no podría creer.

En el viaje de venida a COLOMBIA fue difícil tuve que pasar por trochas, no fue fácil, tenía miedo que algo me pasara, ya que habían muchos guerrilleros y lo admito, es terrorífico conocerlos pero no juzgo a nadie.

HOY CUENTO MI HISTORIA, PARA AQUELLOS QUE CRITICAN SIN CONOCER LA VIDA DURA QUE ELLOS HAN TENIDO QUE LLEVAR, INCLUYENDOME.

> Doriani Andrea Flores Hernández Colegio El Jazmín IED Grado: 601 J.M.

## INICIATICAS DE NIÑOS Y NIÑAS QUE EDUCAN A LOS ADULTOS

## Todos somos hijos e hijas de Bolívar

**Súper idea**: hacer que todos los niños y niñas del colegio el jazmín, sin importar su cultura, sean respetados y valorados.

Hacer comprender a las personas que los extranjeros tienen los mismos derechos aunque no estén en su país.

**Súper poder**: Tolerancia – Respeto – Inclusión LA TRI

**Actividades** - Socializar la súper idea con la comunidad educativa

- Hacer una canción de la súper idea
- Realizar carteleras, títeres, obra teatro, etc.
- Realizar un documental sobre la inmigración
- Elaborar un libro con las historias de la migración